

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 26. November 2019

[Gemeinde Henstedt-Ulzburg erwirbt Fläche für Feuerwehrgerätehaus auf dem Rhen](#)



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg ist dem Ziel, ein Feuerwehrgerätehaus auf dem Rhen zu errichten, einen bedeutenden Schritt näher gekommen. Die Mitglieder des Hauptausschusses haben in der Sitzung vom 12. November 2019 dem Ankauf einer geeigneten Fläche durch die Verwaltung zugestimmt. Bei einem gemeinsamen Termin haben Bürgermeister Stefan Bauer, die Gemeindewehrführung und Mitglieder des Feuerwehrausschusses die Fläche in Augenschein genommen.

[Weiterlesen ... Gemeinde Henstedt-Ulzburg erwirbt Fläche für Feuerwehrgerätehaus auf dem Rhen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 20. November 2019

["500 Jahre Götzberg" erst 2023](#)

Der Ortsteil Götzberg der Gemeinde Henstedt-Ulzburg blickt auf eine fast 500-jährige Geschichte zurück. Dennoch ist Götzberg drei Jahre jünger als es bisher von der Gemeinde Henstedt-Ulzburg angenommen wurde. Seine erste urkundliche Erwähnung wird mittlerweile nicht mehr auf das Jahr 1520, sondern erst auf das Jahr 1523 datiert. Dies haben jüngst erfolgte Recherchen des Gemeinearchivars, Volkmar Zelck, im Landesarchiv in Schleswig bestätigt.

[Weiterlesen ... "500 Jahre Götzberg" erst 2023](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 14. November 2019

[Erneute Fluglärmessung 2020 auf dem Rhen](#)



Anfang kommenden Jahres wird für insgesamt vier Monate von Februar bis Mai 2020 auf dem Rhen erneut ein mobiler Fluglärmesscontainer aufgestellt. Dies vereinbarten Bürgermeister Stefan Bauer und Axel Schmidt, Leiter des Zentralbereichs Umwelt am Hamburg Airport, in einem gemeinsamen Gespräch am Hamburger Flughafen. Begleitet wurde Herr Bauer durch die ehemalige 1. stellvertretende Bürgermeisterin, Elisabeth von Bressendorf (CDU), die viele Jahre für die Gemeinde Henstedt-Ulzburg beim Thema Fluglärm aktiv war und auch den Antrag zur erneuten Messung auf den Weg gebracht hat.

[Weiterlesen ... Erneute Fluglärmessung 2020 auf dem Rhen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 14. November 2019

["Tatort Wohnzimmer": Häusliche Gewalt ist eines der höchsten Gesundheitsrisiken für](#)

Frauen



Jeden Tag werden weltweit Millionen von Frauen geschlagen, gekniffen, geboxt, angebrüllt, eingesperrt, psychisch unter Druck gesetzt, bedroht, verfolgt, umgebracht. Meist in ihren eigenen vier Wänden, von ihren Ehemännern, Lebensgefährten, Geliebten, Ex-Männern oder Ex-Partnern.

[Weiterlesen ... "Tatort Wohnzimmer": Häusliche Gewalt ist eines der höchsten Gesundheitsrisiken für Frauen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 14. November 2019

[Elternabend zur Medienkompetenz war ein Riesenerfolg](#)



Wo bewegt sich mein Kind im Netz? Was steckt hinter den ganzen Angeboten, die genutzt werden? Und kenne ich mich selber genug aus im Netz, um Gefahren zu erkennen? Diese und viele weitere Fragen beschäftigen Eltern, wenn sie sehen, wie viel Zeit ihre Kinder bereits im Grundschulalter mit dem Smartphone verbringen.

[Weiterlesen ... Elternabend zur Medienkompetenz war ein Riesenerfolg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 14. November 2019

[Schwimmkurs für Mädchen, die zu uns geflohen sind, wird fortgesetzt](#)

Die Koordinierungsstelle für Integration der Gemeinde Henstedt-Ulzburg bietet in Kooperation mit In Via Hamburg e.V., der Gleichstellungsbeauftragten der Gemeinde Henstedt-Ulzburg und der Holsten Therme in Kaltenkirchen wieder einen Schwimmkurs für Mädchen, die zu uns geflohen sind, an. Möglich macht dies die Bürgerstiftung Henstedt-Ulzburg, die eine Fortsetzung des 2018 gestarteten, tollen Projektes zum größten Teil finanziert.

[Weiterlesen ... Schwimmkurs für Mädchen, die zu uns geflohen sind, wird fortgesetzt](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 13. November 2019

Ulf Blanck, 1962 in Hamburg geboren, wollte wie seine Helden „Die drei ??? Kids“ nie älter als 10 Jahre alt werden. Er wurde aber älter und spielte neben Schule und Studium in einer Theatergruppe und entdeckte dabei sein Interesse für Bühnenstücke und Hörspiele. Heute arbeitet er als Moderator und Comedy-Autor bei verschiedenen Hörfunksendern. Im Rahmen der Kinder- und Jugendbuchwochen in Schleswig-Holstein kommt Ulf Blanck, Erfinder der drei ???-Kids in die Gemeindepöbelerei und liest am Mittwoch, dem 20. November 2019 um 15.00 Uhr aus seinem Buch „Die drei ???-Kids – Schrottplatz in Gefahr“"